

La Gran Duque de Alba celebrará su Asamblea anual el día 18 en Sotillo

La institución dependiente de la Diputación sumará seis miembros de número y 32 colaboradores

DAVID CASSILLAS / ÁVILA

La Institución Gran Duque de Alba, dependiente de la Diputación Provincial, celebrará el día 18 de diciembre, en la localidad de Sotillo de la Adrada, la Asamblea General que según sus estatutos debe celebrar con periodicidad anual, una cita fundamental de este órgano que vuelve a tener lugar tras la suspensión el pasado año a consecuencia de la covid.

El diputado de Cultura y vicepresidente de la IGDA, Eduardo Duque; el director de la IGDA, Maximiliano Fernández; y Mariví González, teniente de alcalde del Ayuntamiento de Sotillo de la Adrada, informaron del desarrollo de esa reunión, que será la segunda ocasión que tenga lugar en Sotillo (la anterior fue en 1987).

Tras agradecer su apoyo a la Diputación y al Ayuntamiento de Sotillo, manifestó Maximiliano Fernández la «satisfacción» que supone poder volver a celebrar la Asamblea tras el año de obligado parón.

El orden del día de esa Asamblea, explicó, será «similar al de otras ocasiones», y comenzará a las 12,00 horas en el centro cultural La Pasada con la recepción de autoridades, para proceder a continuación, y por ese orden, «a la apertura de la misma a cargo Carlos García, presidente de la Diputación Provincial y del Consejo General de la Institución; al saludo de Juan Pablo Martín Martín, alcalde de Sotillo de la Adrada; a la lectura de la memoria de actividades de Javier Melgosa Arcos, subdirector de la Institución Gran Duque de Alba; a la intervención programática del director de la IGDA para comentar el trabajo previsto para el próximo año; la recepción de los nuevos miembros de honor, número y colaboradores y entrega de los títulos; unas palabras de Gabriel Gescó, coordinador de la sección de Ingeniería, en representación de los nuevos miembros de número y colaboradores; la entrega de las insignias conmemorativas de la Institución Gran Duque de Alba a los miembros de honor, número y colab-



Maximiliano Fernández, Eduardo Duque y Mariví González presentaron la Asamblea.

DECLARACIONES

MAXIMILIANO FERNÁNDEZ
DIRECTOR IGDA

«A pesar de que ha sido un año difícil hemos seguido con las actividades propias de la IGDA y hemos tenido numerosas peticiones de adhesiones, en concreto se ha admitido a 32 miembros colaboradores, seis nuevos miembros de número y dos de honor».

EDUARDO DUQUE
DIPUTADO DE CULTURA

«Agradecemos a los miembros de la Institución sus estudios en los más diversos campos del saber humano, y dedicar buena parte de sus esfuerzos a engrandecer el legado de la provincia de Ávila»

MARIVÍ GONZÁLEZ
TENIENTE ALCALDE SOTILLO

«Será un honor albergar este acto de fomento y defensa de las artes y las ciencias, y la imposición de medallas»

boradores, y un homenaje a los miembros de honor».

A pesar de que 2021 «ha sido un año difícil», comentó Fernández, «hemos seguido con las actividades propias de la IGDA y hemos tenido numerosas peticiones de adhesiones, en concreto se ha admitido a 32 miembros colaboradores, seis nuevos miembros de número y dos de honor».

«Hemos tenido también, por desgracia, seis fallecidos entre los miembros de número, para los que tenemos un recuerdo especial, que han sido el escritor José Jiménez Lázaro, los profesores e investigadores Eduardo Tejero, Miguel Ángel Tresil y Jesús Arribus, el jurista José Antonio Martínez Rubio, y el pintor Arturo Martínez. A todos ellos recordamos con cariño afecto y agradecimiento por su labor infatigable y desinteresada, y les rendimos homenaje emotivo».

Durante este tiempo, siguió explicando su director, «la IGDA ha seguido colaborando con las demás actividades, Premios Gestos de Pintura, Día de la Lengua Hispánica, Premio de Poesía Fray Luis de León, hemos mantenido los ciclos de conferencias con un total de 26 intervenciones, que puedes seguirse a través del canal de YouTube de la Diputación, participado en el Premio de las Artes Florencio Galindo y se ha convocado el premio de las Ciencias, cuyo único candidato ha sido el catedrático de farmacología Pedro Sánchez García». Centrándose en este asunto, recordó que mañana se cierra el plazo de adhesiones, «de las que hemos recibido varias desde el Colegio de Medicina, desde la Facultad de Medicina, principalmente de su ámbito profesional».

Mariví González agradeció en nombre del Ayuntamiento «la posibilidad que nos ha brindado la Diputación de albergar la Asamblea de la IGDA, algo que es todo un honor».

COLABORACIÓN INSTITUCIONAL

Eduardo Duque, por su parte, agradeció al Ayuntamiento de Sotillo «su excelente disposición y colaboración para que la asamblea que se va a celebrar en su municipio sea todo un éxito», de nuevo la colaboración institucional se rebela como una herramienta fundamental para la proximidad de la sociedad abulense, y el consistorio sotillano es uno de los grandes exponentes que tenemos en esta provincia».

Recordó Duque que «la Asamblea es uno de los órganos de la IGDA y está constituida por los miembros del consejo general y los miembros de honor, de número y colaboradores, que en total suman más de 500. Se convoca como mínimo una vez al año y en ella se da lectura a la memoria anual de actividades y se recibe a los nuevos miembros, que en este acto reciben diploma acreditativo de su ingreso, además de la insignia de la institución, diseñada por Juan Fernández Molinas».